

Google

A pesar de que el uso del buscador Google está muy extendido entre los internautas, no es tan conocido de dónde proviene el nombre. Según explica la propia compañía, la palabra Google proviene del término matemático "**googol**", un número gigantesco representado por el dígito 1 seguido de cien ceros (El término googol fue acuñado en 1938 por Milton Sirotta, un niño de nueve años, sobrino del matemático estadounidense Edward Kasner). Los fundadores del buscador más famoso del mundo, Sergey Brin y Larry Page, "eligieron este nombre haciendo alusión a la gran cantidad de información que existe en el mundo". Tanto Brin como Page siempre han proclamado que la misión de Google consiste en "organizar esta información" y conseguir "hacerla universalmente accesible y útil" para los usuarios.

REUTERS/ ELP AIS.com